



Veteranenclub Siemens-Cerberus
Präsident Enzo Peduzzi
Weidstrasse 9
8706 Meilen
www.vcsc.ch

Januar 2022

Liebe Rentnerinnen, liebe Rentner

Die Türen zum 2021 sind geschlossen, für's 2022 stehen sie bereits weit offen! Was uns die nächsten zwölf Monate wohl bringen werden? Wir wissen es nicht, hoffen aber, dass sich Corona zurückzieht und wir bei guter Gesundheit viele gemütliche Stunden im Kreis der Pensionierten verbringen dürfen. Der Vorstand wird einen Teil dazu beitragen und wünscht allen, dass die persönlich gesteckten Ziele für 2022 in Erfüllung gehen.

Jubiläumsanlass – aus 15 wurden 16 Jahre

Am 10. Juni 2020 stand der Jubiläums-Anlass «15 Jahre VCSC» auf dem Jahresprogramm 2020. Corona wollte es anders. Ein Jahr später, am 9. Juni 2021, stand das Jubiläum wieder im Jahresprogramm und einmal mehr fiel der Anlass Corona zum Opfer. Der Vorstand gab nicht auf und verschob den Jubiläums-Anlass ein letztes Mal auf den 22. September 2021. Im Herbst ist bestimmt alles besser und die Chancen für ein Happyend sind gross. Der Optimismus hat sich gelohnt!

Bei schönstem Wetter genossen über 100 Pensionierte im Landgasthof Halbinsel Au ein Wiedersehen. Bereits beim Apéro im Freien um 11 Uhr spürte man wie wichtig dieser Tag für alle ist. Endlich wieder einmal alte Kollegen treffen und eine Art Freiheit geniessen.

Vor dem Mittagessen im historischen Landisaal musste die Zertifikatkontrolle passiert werden. Kein Problem, alle zückten das Handy oder Papier und den Ausweis, wie wenn das schon immer so gewesen wäre.

Die Jazz-Band «The Saints» erwartete die Rentner bereits musikalisch im festlich gedeckten Saal. An runden und langen Tischen nahm die gutgelaunte Gästeschar Platz und freute sich auf das Festessen. Nach der Begrüssungsrunde schwärmte die Servicecrew aus und servierte ein exzellentes Menü, das keine Wünsche offen liess. Zwischen Hauptgang und Dessert liess die Jazz-Band mit altbekannten Melodien, auch bei nicht Jazz-Liebhabern, das Herz höher schlagen. Wer es etwas ruhiger wollte, schnappte draussen frische Luft und tauschte News der letzten Monate unter ehemaligen «Cerberüsslern» aus.

Mit dem obligaten Gruppenbild schloss sich der Kreis eines unvergesslichen Tages. Die Stunden verflogen im Nu und alle waren sich einig: Wer nicht dabei war, hat etwas verpasst!

Ein grosses DANKE SCHÖN an André Maurer und Richi Herzog. Es war einmal mehr ein perfekt organisierter Anlass!

Jahresendanlass 2021

Zum letzten Anlass des VCSC-Jahres 2021 trafen sich knapp 100 Pensionierte im kath. Pfarreizentrum Stäfa. Nach der Corona-Abstimmung und der Ankündigung verschärfter Massnahmen war bis drei Tage vor dem Anlass nicht klar, ob eine Durchführung möglich und verantwortbar ist. Nach der Pressekonferenz am Montag entschieden die drei Hauptverantwortlichen, den Jahresendanlass unter BAG-Regeln durchzuführen.

Beim Eintreffen musste das Zertifikat gezeigt und die Teilnehmer auf der Präsenzliste abgehakt werden, erst dann gab es Apéro. Zum ersten Mal konnte man nicht im Freien anstossen, ausgerechnet jetzt. Weniger Teilnehmer, mehr Abstand zwischen den Tischreihen und den Stühlen und schon war das Problem gelöst.

In seiner kurzen Begrüssung zeigte sich Enzo Peduzzi erfreut über die grosse Teilnehmerschar. Nun war die Reihe aber bereits an den Damen der Frauengymnastik Ürikon. Das vorzügliche Essen, Salat, Kalbsbraten, Kartoffelgratin und Gemüse aus der Küche der Metzgerei Halbheer, servierten die charmanten Helferinnen wie wenn sie nie etwas anderes gemacht hätten. Perfekt und mit viel Engagement.

Nach dem Hauptgang liess Enzo Peduzzi das vergangene Vereinsjahr Revue passieren, während im Hintergrund Mirkos Diaschau lief. Nach einem harzigen Anfang konnte erst im April der erste Anlass durchgeführt werden. Mit der Wanderung durch's Küsnachter Tobel nahmen die Aktivitäten dann aber Fahrt auf. Das Highlight des Vereinsjahres erwähnte Enzo nochmals speziell. Nach zwei Verschiebungen war der Jubiläumsanlass beim 3. Anlauf im September perfekt! Das Jahr kann wie folgt zusammengefasst werden:

Ein harziger Start – ein schöner Sommer und ein super Herbst!

Nach der Ehrung der Verstorbenen mit einer Gedenkminute und einem kurzen Ausblick ins 2022 übergibt Enzo das Zepter wieder den Damen für den Service des feinen Desserts mit Kaffee.

Ohne die vielen freiwilligen Helfer, die flinken Hände der Frauengymnastik Ürikon und dem grossen Batzen der Firma Siemens wäre dieser Anlass nicht möglich. Den Organisatoren herzlichen DANK - schön war's!

Wanderungen und Besichtigungen

Wanderungen: Alle 5 geplanten Wanderungen und die Velotour wurden durchgeführt. Die beiden Schneeschuhtouren fielen Corona zum Opfer.

Exkursionen: Die Besichtigungen Fernsehstudio Leutschenbach (März) und Bahnhof Zürich (November) wurden abgesagt.

Alle Wanderleiter haben einmal mehr ganze Arbeit geleistet. Dank ihrer Flexibilität haben sie in dieser schwierigen Zeit alle Klippen mit Bravour gemeistert. Unser Wanderleiter-Obmann Stefan Langenegger hat mit seiner Truppe für 2022 wieder ein interessantes Programm mit Neuerungen zusammengestellt. Ein herzliches Dankeschön für den tollen Einsatz!

Jassgruppe

Auch in der Jassgruppe startete das Jahr 2021 erst im Juli. Die Ufenau war der perfekte Ort um sich nach langer Zeit wieder einmal zu sehen und dem Schweizer Nationalsport zu frönen. Zuerst wurden aber die feinen Ufenau-Knusperli genossen bevor es hiess: Unenufe, Obenabe, Trumpf oder Slalom. Im Schnitt nahmen 10 Teilnehmer an den Jassnachmittagen teil.

Möchtest du nicht auch wieder einmal einen Jass im Kreis ehemaliger Arbeitskollegen «klopfen»? Melde dich bei Chlaus Rickenmann – Tel. 044 926 53 22 oder per eMail k.rickenmann@hispeed.ch. Die Jasser freuen sich über jeden Zuwachs!

Vereins-Homepage www.vcsc.ch

Unsere Homepage, ein Musterbeispiel, immer topaktuell. Mirko macht einen Super-Job und freut sich, alle Neuigkeiten sofort online zu stellen. Wer eine Mail-Adresse hat wird sogar informiert, wenn News aufgeschaltet sind. Für das grosse Engagement zum Wohle unseres VCSC danken wir Mirko von ganzem Herzen.

Unsere Finanzen

Dank dem jährlichen Beitrag von Siemens Schweiz AG und einer umsichtigen Planung durch unseren Kassier Tony Fasnacht und den Vorstand sind all unsere Aktivitäten überhaupt möglich, je länger je weniger keine Selbstverständlichkeit! Im Namen aller Rentnerinnen und Rentner danken wir der Firma Siemens ganz herzlich. Ein grosser Dank auch an Siemens Volketswil für die tadellose Abwicklung all unserer Versande.

VCSC-Vorstand

An drei Sitzungen hat der Vorstand im vergangenen Jahr die anstehenden Arbeiten erledigt. Seine 1. Vorstandssitzung als Präsident des VCSC hat sich Enzo Peduzzi aber bestimmt anders vorgestellt. Corona liess es nicht zu, dass sich die Vorstandsmitglieder wie gewohnt zur Sitzung trafen. Via ZOOM wurden die Traktanden behandelt. Was ist ZOOM? Ein Novum, das nicht alle kannten! Enzo oder Mirko übten individuell am Bildschirm bis alles klappte. Da musste noch eine Bildschirm-Kamera und dort ein Kopfhörer organisiert werden und dann konnte es losgehen. In der Zwischenzeit sind alle Vorstandsmitglieder «Profis». Bei Abklärungen wird heute statt telefoniert gezoomt! Vorteil: Man hört sich nicht nur, man sieht sich auch! Der ganze Vorstand stellt sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung.

Verstorbene im letzten Jahr

Gemäss Meldungen an unseren Administrator Peter Brunner sind bis Anfang Dezember 2021 folgende ehemalige Mitarbeiter/innen verstorben:

Alig Rosa, Bollmann Karl, Dissinger Siegfried, Hunkeler Josef, Nater Max, Vincenz Konrad, Weidmann Doris

Neurentner

Interessierte melden sich über unsere Homepage www.vcsc.ch/vcsc-funktion.

Euch, liebe Pensionierte, wünschen wir „E guets Nöis, viel Gfreuts und gueti Gsundheit“. Wir freuen uns auf viele gemeinsame Anlässe im neuen Jahr.

Im Auftrag des VCSC-Vorstandes
Edith Triet

Beilage: Jahresprogramm 2022